

## **El Consejo General de Médicos aprueba el plan estratégico y los presupuestos para 2025**

- **Estatutos, transformación digital, formación y la sostenibilidad del SNS, algunos de los ejes estratégicos**
- **El principio de estabilidad presupuestaria y la contención de los gastos de control interno marcan los presupuestos del próximo ejercicio**

La Asamblea General del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM), aprobó por amplia mayoría el Plan Estratégico y los presupuestos de la corporación para el ejercicio de 2025, en su última reunión celebrada el pasado mes de diciembre.

El plan de transformación digital en el que se encuentra inmerso la organización arranca una nueva etapa tras cumplir los objetivos marcados para el periodo 2020-2024 y que ahora girará hacia la implementación del archivo y la administración electrónica. Finalizar la renovación de los estatutos de la Organización Médica Colegial, será otro de los grandes ejes de trabajo que se espera alcanzar durante el próximo año.

Otras de las principales líneas de actuación del Plan Estratégico refrendado por la Asamblea General del CGCOM será el fomento de la formación médica continuada en colaboración con las distintas administraciones, velar por los intereses de la profesión médica y nuevos grupos de trabajo y estudios orientados a la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y la demografía médica.

El Dr. Tomás Cobo, presidente del CGCOM, explicó ante los miembros de la Asamblea los distintos ámbitos de acción de la corporación para 2025, que también recogen iniciativas como promover las relaciones en el ámbito internacional a través de las distintas entidades médicas a las que pertenece el CGCOM, actualizar diferentes nomenclátors y potenciar la labor de los Observatorios y grupos de trabajo de la corporación.

### **La contención y el servicio a los colegios marcan los presupuestos de 2025**

Durante la Asamblea General también se presentaron los presupuestos para ejecutar el plan estratégico y toda la actividad y prestación de servicios del CGCOM. Las cuentas expuestas por el tesorero de la corporación, Dr. Enrique Guilabert, “están marcadas por el principio de estabilidad presupuestaria con reducción y/o congelación de los gastos de control interno”, según explicó.

Las cuentas previstas para 2025 reflejan un descenso presupuestario para la transformación digital tras haber logrado alcanzar los objetivos marcados en los años precedentes en materia de migración de la infraestructura y servicios a la nube bajo el objetivo de ser más eficientes, lograr mayor ciber-seguridad y adaptarse al actual marco legal comunitario y nacional.

El próximo año esta acción se centrará en garantizar la habilitación del atributo de médico colegiado a través de servicios solventes de autoridades de certificación, así como en una apuesta decidida por la implementación del archivo y la administración electrónica en la corporación.

De esta manera, los presupuestos del próximo año, aprobados también por amplia mayoría de los presidentes de los colegios provinciales, reflejan eficiencia en la gestión económica para, además de responder a los objetivos marcados, incrementar la actividad de la corporación con proyectos en el ámbito de la deontología, la sostenibilidad ambiental o la comunicación.

Madrid, 15 de enero de 2025